
包头市记者站电话院渊0472冤3149086 鄂尔多斯市记者站电话院穴园源苑苑雪愿猿源缘远员圆 通辽市记者站电话院穴园源苑缘雪愿835405 呼伦贝尔市记者站电话院穴园源苑园雪愿圆员远圆圆怨

8 2019年 11月 15日

星期五

责编院杨 乐

制版院高如哈

约仪式上说袁启动实施人才智力交流合作计划袁是解决我区
专业人才匮乏尧带动人才队伍建设的有效途径遥 通过人才智
力交流合作袁内蒙古的干警到发达地区交流锻炼袁学习先进
理念尧经验和方法曰发达地区的干警到内蒙古交流援助袁发挥
优势袁汲取养分袁锻炼意志袁必将实现互学互鉴互长尧双赢多
赢共赢遥

就互派干部交流合作而言袁沪苏浙江检察机关选派有扎
实法学理论功底尧较强检察业务能力的检察官袁到内蒙古检
察机关交流援助遥而内蒙古检察机关选派三级高级检察官及
以下等级检察官袁到以上三省市检察机关交流锻炼遥

相互学习袁取长补短袁促进各项工作全面发展遥 所以说袁
人才智力交流合作是双向的互进与共赢遥

上海市奉贤区人民检察院第三检察部主任谢宝荣到锡
林郭勒盟二连浩特市人民检察院挂职交流遥 挂职一段时间
后袁 为了将先进地区有益的经验做法传授给锡盟检察干警袁
谢宝荣利用视频授课的形式袁向全盟检察机关刑检业务人员
详细讲解了认罪认罚从宽制度袁解决了当地干警在实践中遇
到的诸多适用难题遥 工作之余袁他还多次深入到锡林郭勒盟
各个基层检察院袁与侦查机关座谈沟通袁商讨案件办理及取
证方向袁传授实战办案经验遥

在包头市检察院挂职交流的江苏省高邮市检察院检察
官张渝发现袁 包头市检察机关在认罪认罚从宽制度的实施
中袁存在经验不足尧适用率低等问题袁而高邮市检察院则在这
个领域积累了一定的工作经验遥 因此袁他联系了高邮市检察
院袁希望可以组织业务人员在包头开展认罪认罚从宽制度业
务培训遥

8月 26日袁高邮市检察干警来到包头市检察院袁与包头
市两级检察机关开展了研讨交流遥

此行袁不仅仅是野送智冶袁高邮市检察院也有意外的收获遥
在研讨交流中袁高邮市检察干警发现袁包头检察机关在

党建尧公益诉讼等领域做得非常好袁有很多值得学习的地方遥
他们当即表示袁希望在人才智力交流合作的基础上袁建立院
与院之间的常态化联络机制袁实现项目共建袁业务共促袁资源
共享遥

在包头市检察院的推荐下袁高邮市检察院与固阳县检察
院将开展结对共建工作遥

交流合作期间袁沪苏浙检察干部充分调动和运用各种资
源袁有效发挥桥梁纽带作用袁努力搭建业务培训尧相互学习等
交流平台袁互传经验袁互相交流袁互学互鉴袁共同提高遥 除了高
邮市检察院与固阳县检察院开展了结对共建工作袁浙江省绍
兴市野民事裁判智慧监督系统冶野枫桥检察室冶与呼伦贝尔市
野智慧检务冶尧相邻院集中办案等经验做法也在两地之间得到
交流推广遥

异地赴任
起航人生新梦想

人才智力交流合作并不是短期内的合作遥
早在 8月袁自治区检察院专门印发了叶进一步加强我

区与苏浙沪三省市互派干部学习交流工作的指导意见曳袁
确保互派干部交流合作工作健康有序开展遥

李琪林表示院野内蒙古与沪苏浙检察机关人才智力交
流合作打开了良好局面袁开了个好头遥我相信袁四地检察机
关全面合作一定会迎来更为广阔的新空间袁我们也一定能
够在创新引领检察队伍建设袁共同促进检察工作发展有新
的作为袁取得更加丰硕的成果遥 冶

11月袁 沪苏浙检察机关首批交流干部已顺利完成挂
职任务袁即将踏上归途遥我区首批 30名检察干部也将带着
光荣与使命袁分赴沪苏浙袁开展为期 6个月的挂职交流遥

索飙来自乌兰察布市人民检察院袁赴任在即袁他发出
了久积心底的肺腑之声要要要

我知道袁我在日常工作中存在不足袁知识结构存在短板袁
工作方式需要优化遥 我迫切地希望缩短业务差距袁我想让自
己的工作实现质量和效率的共同提升袁我更想让自己办理的
每一起案件都能体现公平和正义遥 因此袁有机会到发达省份
去实地看一看袁学一学袁跟着办上几个案子袁将所学到的知识
更快尧更好地用在办案当中袁将高效的工作方式尧方法用以改
善司法办案环节袁是一件多么光荣的事情浴 如果能够达到这
样的标准袁我就可以骄傲地说院不虚此行袁不辱使命浴

赵慧媛来自赛罕区人民检察院袁 她的表态发言引人注
目要要要

此次挂职锻炼袁我将扮好三个角色院学习者要要要在不断
加强理论素养的同时袁 通过接触经济发达地区各种类型案
件袁提升业务水平和工作能力曰展示者要要要展现内蒙古女检
察官朴实勤恳尧严谨认真尧吃苦耐劳的风采袁将草原文化发扬
光大曰 交流者要要要关注当地检察机关信息化尧 公益诉讼尧案
管尧党建等各方面工作袁协作交流袁以达到共同进步的目的遥

刘慧娟来自新城区人民检察院袁自参加工作的那一刻
起袁追求更高尧渴望更好便成为她的梦想遥 如今袁机会再次
来临袁她说要要要

我会尽快适应新角色尧融入新集体袁多听多看多思考袁
多学多问多探索袁多输入尧多转化尧多交流袁在学习和实践
中充分积累经验尧提升能力袁继续保持野工作狂冶的态势袁用
高度的责任感和求真务实的工作作风袁做出实实在在的成
绩遥

挂职交流
开启发展新篇章

人才智力交流合作的开展绝非偶然遥
在今年 3月的一次会议上袁 李琪林向最高人民检察院

检察长张军报告了内蒙古检察机关人才储备不足尧 力量较
弱的困难遥 张军表示袁 可以联系长江三角洲地区的检察机
关袁加强东西部人才智力交流合作袁实现互进共赢遥
会议结束后袁李琪林便找到了上海尧江苏尧浙江三省市检察
机关的检察长袁 表达了开展四地之间人才智力交流合作的
诉求遥 沪苏浙检察机关高度重视袁仅用一个多月时间袁就敲
定了合作事项遥

5月 10日袁自治区检察机关与上海尧江苏尧浙江三省市
检察机关人才智力交流合作启动签约仪式在呼和浩特举
行遥 协议明确袁交流合作主要采取互派干部挂职锻炼尧业务
培训指导两种形式遥

野困难时期袁草原母亲哺育江南三千孤儿遥今天袁沪苏浙
三省市检察干警将深入边疆一线传经送宝遥 冶签约仪式上袁
李琪林动情地说遥

当天袁沪苏浙检察机关第一批选派的 15名挂职干部就
位袁开启了为期 6个月的挂职交流工作遥 其中袁江苏检察机
关选派 6名挂职干部分别赶赴我区 6个市级检察院工作遥

野选派工作绝不是走形式遥 我们严格按照需求导向袁主
动对接内蒙古检察机关袁根据他们的需求袁有针对性地选派
合适人选遥 冶江苏省检察院政治部主任朱建华说袁此次选派
挂职干部时袁 他们根据内蒙古检察机关提出的挂职岗位等
需求意见袁选派合适的人选来担当大任袁并着重强调要有扎
实的法学理论功底和过硬的检察业务能力遥
来自江苏省常州市人民检察院的员额检察官项至陵被

分配到了呼和浩特市人民检察院挂职交流遥5月 13日袁他正
式到呼市检察院报到袁挂职第二检察部副主任遥

野来到呼市检察院后袁 我和同事们的交流是时时刻刻
的袁有时是在办案时袁有时是在党支部组织生活会上袁有时
是在吃饭时袁有时是在散步闲聊时袁我希望能把自己的一些
经验做法分享给大家遥 冶项至陵说遥

呼市检察院的很多干警和项至陵成为了朋友袁 因为他
不仅仅局限于自己所在的工作部门袁 对于同事们提出的其
他业务难题袁他也热情地给予解答或者帮忙对接优质资源遥

在呼市检察院交流的 6个月中袁 是项至陵人生中一段
弥足珍贵的经历遥在办理莫日根涉黑等案件的日日夜夜中袁
他收获满满遥 在领导亲切的关怀和同事无微不至的照顾中袁
他更加感受到了草原儿女的淳朴善良院野未来袁 我将充分发
挥桥梁纽带的作用袁将呼和浩特品牌尧内蒙古品牌带回去袁
加强两院交流合作遥 冶
呼市检察院党组书记尧 代检察长张忠明对项至陵的辛

勤付出表示感谢院野他以过硬的业务能力尧 过人的专业素养
为呼市检察院带来了新气象袁现在袁两院的人才桥梁已经架
起袁天堑已变通途袁希望这座桥梁能用心尧用情尧用业务素质
搭建得更加牢固袁做到人来人往尧情来情往尧常来常往袁为两
地检察机关续写新的传奇遥 冶

取长补短
实现共赢新格局

人才智力交流合作并非是简单的输入与输出遥
李琪林在四地检察机关人才智力交流合作启动签

初冬的塞外青城袁朔

风渐起袁寒意渐浓遥来自沪

苏浙和我区检察机关的交

流干部们欢聚一堂袁 畅所

欲言袁话感受袁谈心得遥 坐

在同行其中袁 听着自治区

人民检察院党组书记尧检

察长李琪林的殷殷嘱托袁

赵慧媛尧索飙等 30名检察

干部感觉热血在胸膛澎

湃尧责任在心中升腾遥作为

自治区检察机关首批被派

往沪苏浙三省市交流学习

的检察干部袁 他们感慨万

千遥

这一天是 11月 8日袁

内蒙古与沪苏浙检察机关

首批交流干部座谈会如期

举行遥座谈会上袁系统总结

了首批人才智力交流合作

工作袁 安排部署了下一阶

段交流合作事宜遥这一天袁

被选派至内蒙古检察机关

的 15 位沪苏浙检察干部

结束了为期半年的挂职锻

炼曰这一天袁被选派到沪苏

浙检察机关的 30 位内蒙

古检察干部即将赴任遥

人才智力交流合作袁

架起了我区检察事业发展

的野连心桥冶遥
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